

COM'UNE

Le Centre
Bellevue

L'actualité de votre parti | « L'humain au Centre »



Save the date !

Samedi 10 juin à 9h30, départ du Bol d'Or-Mirabaud | débarcadère de Port Saladin

ÉDITORIAL

Aymen MERZOUK
Président



Aymen
MERZOUK

Chères et Chers Bellevistes,

Quel plaisir de vous retrouver pour ce 6ème numéro de Com'Une ! Lors de notre précédente édition, je vous invitait à découvrir notre engagement à l'échelon cantonal et communal à travers notre motto « Au Centre, l'Humain ». Ce fût un réel plaisir pour moi de découvrir un taux d'engagement en hausse de plus de 400% (!) sur notre site internet belleviste. Cela nous conforte dans le fait que dans un échiquier politique toujours plus politisé, les valeurs centristes de liberté, solidarité et responsabilité sont essentielles au maintien d'une politique équilibrée et saine au service des citoyens.

Maintenant que les élections cantonales sont derrière nous, il me tient à coeur de vous remercier pour votre soutien. J'ai particulièrement été marqué par l'engagement de nos candidats et militants. J'ai une pensée particulière pour Alessandra COSTA et Alexandre BIONDO, Ces derniers ont porté haut et fort nos convictions et valeurs au cours de ces derniers cinq mois. Plus concrètement, nos candidats et militants représentent une communauté de talents ayant mené une belle campagne sur le terrain et à l'écoute de la population. Cela présage de belles opportunités pour les prochaines fédérales et communales. Je vous retrouve en septembre pour une rentrée dynamique, toujours axée sur le bien commun ! Entre-temps, je vous souhaite de merveilleuses vacances estivales !



Virginie
ROMAGNOLI

HAUTS-DU-CHÂTEAU !

Virginie ROMAGNOLI - Membre

Bienvenue aux Hauts-du-Château, un des derniers (très) grands terrains du canton avec ces 287 logements répartis sur deux bâtiments de huit étages. Voilà déjà un an que je suis installée dans l'immeuble dit Jura avec une vue incroyable sur le lac, un chez-soi où il fait bon vivre. Au dernier étage, on y voit toutes les chaînes de montage qui nous entourent, la vue est à couper le souffle ! Pour moi la plus belle vue est celle que nous avons sur le flanc de l'immeuble d'où on peut voir les majestueux sapins, cèdres, chênes et autres conifères de la commune. Du côté pratique, les parties communes sont très bien pensées, outre les grandes boîtes aux lettres dans l'entrée principale, il y a une buanderie, un local à poussettes et le nouveau Ecopoint Champ-du-Château pour le tri des déchets.



Jean-Daniel
VIRET

FIN DE MANDAT DE PRÉSIDENTE

Sonia GATTI - Conseillère municipale 2020-2025

Depuis le 1er juin 2023, toutes les communes du canton ont procédé à la transition politique des nouveaux Maires et Présidents du Conseil municipal. Ces rôles sont portés durant une année par un membre du Conseil administratif pour celui de Maire et par un membre du Conseil municipal pour celui de Présidente du Conseil municipal. Au-delà du travail délibératif passionnant, la partie la plus passionnante est bien celle de la représentation qui nous rapproche des citoyennes et citoyens. De par sa fonction, le Président du Conseil municipal est le premier citoyen de sa commune.

Au terme de ma présidence, je tiens à remercier nos aînés que j'ai pu rencontrer lors d'un repas partagé aux automnales; nos artistes et sportifs qui ont brillé pour leurs exploits lors du mérite Belleviste; notre jeunesse lors des promotions enfantines et civiques; les nouveaux habitants de Champ-du-Château, lors de l'inauguration du 13 mai dernier et toute la population rencontrée lors des manifestations qui, à leur manière, participent à la vie de notre belle commune. Proche des gens, mon inspiration vient de toutes ces belles rencontres et discussions qui enrichissent nos débats ! Ainsi, je continuerai de les faire remonter au Conseil municipal lors de nos travaux délibératifs.

Enfin, mes remerciements s'adressent à Madame Chitine El Ahmedi, Secrétaire du Conseil municipal, ainsi qu'au personnel de la Mairie pour leur travail ! Sonia Gatti – Présidente du CM du 01.06.22 au 31.05.23

LE SAVIEZ-VOUS ?

À Bellevue, tout au bout du ch. William Rappard, se cache une jolie maison isolée. C'est celle de William Rappard, un des principaux initiateurs de la Genève internationale. Il a fondé l'Institut universitaire de hautes études internationales (IHEID) en 1927. À Genève, le bâtiment « William Rappard » abrite l'OMC.



Texte tiré de Bouvier G., Mémoire des Lieux et Bellevue en Histoire

VOTRE COMITÉ



Sonia
GATTI



Michel
FAVRE



Sabrina
JENNY



Michaël
CID



Simon
ASGEDOM



Alessandra
COSTA



Alexandre
BIONDO

(suite Virginie) Le parking souterrain pour les locataires ainsi que les visiteurs a été pensé avec des places pour les voitures électriques et le P+R des Tuileries est en plein agrandissement pour permettre d'accueillir plus de voitures. Je me réjouis de l'ouverture du magasin Voi (produits Migros) et du restaurant « Chez nos Filles » qui nous permettront de profiter encore plus du quartier des Hauts du Château.

ACTUALITÉ POLITIQUE

Jean-Daniel VIRET - Chef de groupe

Résolution : Pour un développement de la Rive Droite raisonné et raisonnable

Certaines idées reçues tendraient à affirmer que les habitants de la Rive Droite seraient moins dommage que ceux de la Rive Gauche et qu'à force d'être confrontés tous les jours à de nombreuses nuisances, ils finiraient fatalement par s'y habituer... comme le phénomène de la « dimitratation » pour le poisson. Par ailleurs, quoi de plus logique que d'accumuler les nuisances dans des zones déjà saturées, les nuisances appellent fatalement de nouvelles nuisances...

Trop c'est trop, le Centre Bellevue a choisi de cosigner une Résolution du PLR présentée à l'ensemble des délibératifs des communes de la Rive Droite : « Pour un développement de la Rive Droite raisonné et raisonnable ». Cette Résolution est en voie d'être acceptée par l'ensemble des délibératifs communaux de la Rive Droite. Le « Centre Bellevue » a choisi de défendre fermement la qualité de vie des Bellevistes.

Deux idées du « Centre Bellevue » sont déjà ou seront concrétisées :

Les casiers box-up sont déjà en activité à la Vigne Blanche, un espace Aqua-ludique sera réalisé vers la nouvelle place de la mairie. Bravo le Centre !

Intéressé-e-s par la politique communale ? Écrivez-nous : info@bellevue.le-centre.ch



Nous vous souhaitons de belles et heureuses vacances d'été !